



Creator's News

2020年9月18日
No.19



今年は新型コロナウイルスの影響で、前回以上に留意事項があり、当日は職員及び利用者はマスクの着用、飛沫感染防止ボードの設置をしての参加でした。今回はマスク関連やシュシュなど目新しい商品を中心とし、新しいイラストのポストカードも数多く出品しました。

しかし、一番人気は野菜で、「クリエイターズ出店時には野菜がある!」ということが多くの方に知っていただけで、今回の野菜の出品は『ナス』だけだったので『今日はナスだけ?』という声もあり、「前回もたまたま用事で来た時、野菜を買ったのよ』とう会話も弾みました。



しかし、一番人気は野菜で、「クリエイターズ出店時には野菜がある!」ということが多くの方に知っていただけで、今回の野菜の出品は『ナス』だけだったので『今日はナスだけ?』という声もあり、「前回もたまたま用事で来た時、野菜を買ったのよ』とう会話も弾みました。



しかし、一番人気は野菜で、「クリエイターズ出店時には野菜がある!」ということが多くの方に知っていただけで、今回の野菜の出品は『ナス』だけだったので『今日はナスだけ?』という声もあり、「前回もたまたま用事で来た時、野菜を買ったのよ』とう会話も弾みました。

二〇二〇年度第一回目の市役所 庁舎内授産販売の出店しました

九月九日、市役所庁舎内授産販売に出店しました。あいにくの空模様でしたが、出店準備中より商品を手に取っていただきお客様もおり、好調な出足でした。